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設
立
三
十
周
年 

 
 
 
 
 

松
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泰
英 

 

平
成
四
年
四
月

一
日
に
株
式
会
社

コ
ウ
ベ

・
プ
レ
シ
ア
ス
・
パ

ー
ル
を
設
立
し
て
か
ら
三
十
年
経
ち
ま
し
た
。 

松
田
真
珠
か
ら
輸
出
販
売
部
門
と
し
て
立
ち
上
げ
、
自
社
ビ
ル

を
建
て
、
神
戸

一
の
真
珠
屋
に
な
る
こ
と
が
当
初
の
夢
で
し
た
。 

三
十
年
の
間
に
、
阪
神
淡
路
大
震
災
、
円
高
、
ア
コ
ヤ
真
珠
の

減
産
、
南
洋
真
珠

・
タ
ヒ
チ
黒
真
珠

・
淡
水
真
珠
の
増
産
な
ど
で

真
珠
業
界
を
取
り
巻
く
環
境
が
大
き
く
変
わ
り
ま
し
た
。 

神
戸
に
あ

っ
た
多
く
の
真
珠
会
社
も
次
々
に
姿
を
消
し
、
真
珠

業
界
の
会
合
で
飲
み
に
行
っ
た
頃
が
懐
か
し
い
で
す
。 

設
立
当
初
に
取
引
先
の
大
き
な
倒
産
が
あ
り
ま
し
た
。
大
変
で

し
た
が
、
そ
れ
以
後
は
取
引
に
注
意
す
る
様
に
な
り
、
大
き
な
ト

ラ
ブ
ル
も
起
こ
ら
ず
に
済
ん
で
き
て
良
い
勉
強
と
な
り
ま
し
た
。 

三
宮
の
高
架
下
に
小
売
店
舗
を
出
店
し
、
小
売
店
運
営
の
難
し

さ
を
痛
感
し
ま
し
た
が
、
小
売
り
の
ノ
ウ
ハ
ウ
を
学
び
ま
し
た
。 

経
営
革
新
計
画
を
皮
切
り
に
、
神
戸
市
、
兵
庫
県
、
経
済
産
業

省
の
補
助
金
事
業
に
認
定
さ
れ
公
的
事
業
に
参
加
で
き
ま
し
た
。 

三
十
周
年
を
迎
え
る
事
が
で
き
た
の
は
、
お
客
様
、
仕
入
先
、

外
注
、
経
営
者
仲
間
、
勉
強
会
な
ど
で
ご

一
緒
し
て
く
だ
さ

っ
た

皆
様
、
そ
し
て
ス
タ
ッ
フ
の
お
陰
で
す
。
会
社
の
規
模
が
大
き
く

な
か
っ
た
の
で
、
時
代
に
合
わ
せ
て
変
化
し
て
こ
れ
ま
し
た
。 

真
珠
の
美
し
さ
で
多
く
の
皆
様
に
喜
ん
で
い
た
だ
け
る
様
に
、

ま
た
真
珠
業
界
が
次
世
代
に
引
き
継
が
れ
て
行
く
よ
う
に
、
日
々

精
進
し
ま
す
の
で
、
引
き
続
き
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

真珠の撮影          

真珠の美しい輝きを多くの人に伝えたいと思い、会社設立当初から撮影には力を注いできました。当時はまだデジ

タルカメラが無くフィルム撮影でしたので、現像できるまで撮影結果がわからず、真珠の撮影は時間とコストがかか

りました。プロや学生時代に写真部だった方にもお願いしましたが、技術があっても小さい物の撮影が専門でないと

真珠の干渉色を伝えることは難しく、撮影していただいても商業用に使用できなかったことが多かったです。 

真珠の干渉色は光、背景に影響を受け、真珠の色を綺麗に撮ると背景がダメになり、背景を活かした全体的な写真

だと真珠の色がダメになります。自分が見てる真珠の色、輝きが表現できずにフラストレーションがたまります。 

デジタルカメラが登場してからは撮影しやすくなり、接写できるカメラでは綺麗に真珠を撮影できました。 

最近ではスマートフォンのカメラ機能が進化して、簡単な画像はスマート 

フォンで撮影できるようになりました。また画像の加工機能も進化して実物 

とかけ離れた画像に修正することも可能となり、これはまた問題です。 

いかに実際の真珠が持つ真珠層から発する実際の色と輝きを伝えることが 

できるかが重要で、今後も試行錯誤しながら取り組んでいきます。 
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「これだけは絶対にしない」ということが、自己を確立

する上での最低基盤線といってよいでしょう。ですから

人間としてこの最低基盤線の確保、これが大事です。 

教育哲学者 森 信三 

貴方の笑顔のために 

設立当時のオフィ

スです。 

昔と最近の画像。真珠の品質の差はありません。 

海外市場を意識し

た当時のイメージ

画像です。 

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この

会報を発送させていただいています。 



今 月 号 から 会 報 のラ ベ ル 貼り 、 封 入作 業 を、       

ます  りますのｄは、  

 

ありがとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NEWS           
★ショールームのリニューアル 

ホームページをご覧になって当社にお越しになるお客様が増えてきましたのでショールーム 

をリニューアルしました。陳列スペースを増やして、より多くの商品をご覧いただけるように 

しました。ホームページに掲載されてる商品も展示してますので、是非お立ち寄りください！ 

★伊勢志摩真珠養殖場の映画 

伊勢志摩で真珠養殖を営む家族の映画「法定相続人～人生でいちばん影響を受けた本、それは 

預金通帳である～」の撮影が始まり、来春公開されます。真珠養殖場では高齢化が進み、廃業する 

養殖場も増えています。この映画が現状をどこまで表現できるのか興味があります。 

★広田参道を美しくする会で表彰  

廣田神社の境内と参道を掃除する「広田参道を美しくする会」で、30 回参加を表彰していた 

だきました。賞状と甲陽園翁菓舗の剣珠饅頭をいただきました。この会には毎回地元の方が 50 

名以上参加されています。掃除前には西井宮司さんのご挨拶があり毎回おもしろい川柳を紹介 

されます。親睦会もあり、神社の清掃活動を通じて地元の皆さんの交流が広がっています。 

社長のトライアスロン   

マラソンをやっている方なら、誰しもレースタイムの自己ベストを更新するために現状より速く走りたいと思いま

す。私も同じ思いでしたが、練習してある程度までは速くなっても、そこからがなかなか速くなりませんでした。 

自分より速い人と一緒に練習して、後ろに付いて引っ張ってもらうという方法もありますが、個人ランナーには難

しいことです。もちろん筋力、持久力が向上しないと速くなっていきませんが、速くなるには走り方もあります。 

マラソンには小さい歩幅で脚の回転を速くするピッチ走法と、歩幅を大きくするストライド走法があります。 

地面を強く蹴り歩幅を広げてスピードアップしようとする人が多いですが、 

私の経験上、歩幅を狭くして、脚の回転を速めるピッチ走法の方がスピード 

アップしやすいです。脚を中心に回転を速くしようとすると難しいので、腕 

ふりを速く動かすと、脚も勝手に動きます。体感的には速さを感じませんが、 

GPS 時計では結構速くなっています。この速さを維持するには筋力、持久力 

が向上しないと難しいですが、速さを体に記憶させることは重要です。 

 ストライド走法は負担が大きいので、ピッチ走法をまずはお試しください。 

おすすめスポット     

まぐろや 

静岡県熱海市田原本町９－１ 

第一ビル B1 

Tel: 0557-83-1880 

熱海駅徒歩 2 分 

 

熱海駅そばにある海鮮料理屋ですが、丼物が評判でお

店の前で多くの客が待っています。まぐろは、一般的に

関西より関東の方が美味しく、上 

マグロ丼にはあら汁と切り身の焼 

き魚がつきます。珍しいマンボウ 

の刺身は、あっさりしてました。 

西宮掃除に学ぶ会 

第 233 回 4月 17 日（日）

AM8:00～10:00 

西宮神社トイレ掃除 

参加費 500 円 

神戸三宮掃除に学ぶ会 

第 170 回 4月 27 日（水）

AM6:00～7:00 

三宮駅周辺街頭掃除 

広田参道を美しくする会 

毎月第一、第三日曜日 

AM8:00～9:00 

廣田神社境内参道清掃 

 
ピッチの高橋尚子  ストライドの野口みずき 


